

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik  
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

# Sitzungsprotokoll

vom 02. Dezember 2021

Beginn der Sitzung: 18:54

Ende der Sitzung: 19:20

Sitzungsleitung: Lena Fischer

Protokoll: Tim Gräber

Beschlüsse: von 68/21 bis 70/21

## Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

*Lena Fischer, Tim Gräber, Konstantin Bredenfeld*

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

*Olivia Wachtel, Katharina Bigalk, Julius Kley, Arian Sindram, Tim Müller, Florian Wein,  
Jasper Eisenberg, Erik Harms, Max Käbisch, Preetdeepan Pradhan, Robin Kürbis*

Gäste:

*Fabian Henry Balkon*

## Tagesordnung

<b>TOP 1: Beschluss der Tagesordnung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung</b>	<b>3</b>
<b>TOP 3: Aus dem Fachschaftsrat</b>	<b>3</b>
3.1 Weihnachtsfeier . . . . .	3
3.2 Promo-Video aus der E-Woche . . . . .	3
3.3 Soundboks . . . . .	3
<b>TOP 4: Veranstaltungen</b>	<b>4</b>
4.1 Exkursion . . . . .	4
4.2 Quiznight . . . . .	4
<b>TOP 5: Nächste Sitzung</b>	<b>4</b>

---

## TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

### **Beschluss 68/21**

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird abgestimmt.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

## TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag vor.
- Es werden keine Änderungen vorgeschlagen.
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

### **Beschluss 69/21**

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 18.11.2021 wird angenommen.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

## TOP 3: Aus dem Fachschaftsrat

### 3.1 Weihnachtsfeier

- die Idee einer FaRa-Weihnachtsfeier findet Anklang, nach Möglichkeit am 14.12. im G03-315
- unter 2G+ Bedingungen

### 3.2 Promo-Video aus der E-Woche

- ist noch nicht ganz fertig
- Julius stellt einen ersten rough cut vor
- endgültiges Video soll ca. 4 Minuten lang werden
- über die Hintergrundmusik herrscht noch keine Einigkeit

### 3.3 Soundboks

- wir haben sehr viel Geld und sollten keine riesigen Rücklagen anlegen
- Konstantin B. hat zur Helferfeier eine Box vorgestellt, die der FaRa kaufen kann
- der Umlaufbeschluss über deren Anschaffung ist zurzeit aktiv
- es werden Argumente für und gegen die Box ausgetauscht

## TOP 4: Veranstaltungen

### 4.1 Exkursion

- Max und Flo haben bei Thorsis angefragt, ob sie uns zu einer Exkursion zu sich einladen würden
- grundsätzlich würden sie uns ihr Unternehmen vorstellen, allerdings ist ein Besuch in der aktuellen pandemischen Situation ausgeschlossen

### 4.2 Quiznight

- FMA hat klamme Kassen und will maximal 30 bis 40 EUR für die Preise für die Gewinner ausgeben
- wir geben den gleichen Betrag dazu wie der FaRaFMA
- als Preise sollen Amazon-Gutscheine verschenkt werden

#### **Beschluss 70/21**

Beschlussgegenstand: Der FaRaFEIT beschließt 30 EUR zum Kauf von Preisen für die Quiznight.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

## TOP 5: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 14.12.2021 um 19:00 Uhr

Sitzungsleiter:

Protokollführer:

Vorschläge zur Tagesordnung:

---

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:

---